

Tanzen: „autres choses“ verpasst Entscheidung

Saarlouis. Die Saarlouiser Formation „autres choses“ hat den vorzeitigen Gewinn der Meisterschaft in der Jazz- und Moderndance-Bundesliga verpasst. Das Team landete beim dritten Turnier in Lampertheim hinter „J.E.T.“ aus Goslar, führt aber die Tabelle nach wie vor an. Die Entscheidung fällt beim Saisonfinale am 12. Juni in Wolfsburg. Die anderen Saar-Teams „performance“ aus Saarlouis und „Skill“ aus Schwalbach machten den Klassenverbleib nahezu perfekt: „performance“ belegte Rang fünf, „Skill“ schied in der Zwischenrunde aus und wurde Sechster. *om*